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五十嵐博宣さん、石黒良行さん、　石橋育於さん、
伊藤寛一さん、　衛藤泰男さん、　荻根澤隆雄さん、
小越憲泰さん、　落合孝夫さん、　加藤紋次郎さん、
菊池　渉さん、　小出子恵出さん、小林吾郎さん、
小林敏信さん、　斎藤弘文さん、　佐野勝榮さん、
渋谷健一さん、　杉山幸英さん、　高橋　司さん、
中沢真幸さん、　中條克俊さん、　中村和彦さん、
中村信一さん、　梨本次郎さん、　西山徳芳さん、
野崎喜一郎さん、野水靖之さん、　早川滝徳さん、
船越良則さん、　松永一義さん、　丸山行彦さん、
柳取崇之さん、　矢吹信太郎さん、吉井直樹さん、
若槻八十彦さん、渡辺勝利さん、　渡辺良一さん
　「ファミリークリスマスパーティーを迎えて」

　　　　　　　　12月19日分　￥      36,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥    905,000

　第4分区ガバナー補佐
　　　　久住勲夫 様
■ 講評（前半）
　失礼して座ってお話しさせて頂きます。さすが三
条ロータリークラブです。皆さんちゃんと残ってお
られ、この協議会に参加される。よそのクラブはど
うでしょう。全てとは言いませんが、第4分区で2ク
ラブくらい委員長さんのみ残って他の方は帰られ
る。このクラブ協議会は新人さんほど聞いて欲しい
ものですから、三条クラブはさすが全ての方が残ら
れているようで私はびっくりしました。協議会は勉
強会であって、形式的な行事では無いと思いますの
で大変すばらしいと思いました。
　奉仕活動ですが、自分の仕事を一生懸命すること
で地域の役に立つ事がロータリー内部的には基本的
な事ですが、いからしの里サンタクロースの慰問、
あそぼってへの遊具や絵本の寄贈は外部的にロータ
リーがどういう活動をする団体なのかをアピールす
る事につながりますので、引き続きやっていって頂
きたい事だと感じました。
　他のクラブの話で、賛否両論あると思いますが、
国道にのぼりをずらーっと立て、そこでお花を植え
るということをやってイメージ向上をはかっている
クラブもありました。参考までにお伝えします。ま
た75歳以上の独居老人を日帰り温泉施設に連れて行
くクラブも2クラブありました。認知症セミナーを
そこに絡めたり、複合的な取組が今後ロータリーク
ラブの認知度を上げる事につながるのではないかと
感じています。
　またクラブ運営に関しては、積極的にクラブ内の
交流を深める事業、クリスマス会や桜を見る旅行な
ど行っておられるとの事で敬意を表したいと思いま
す。会員増強について三条クラブさんは大変うらや
ましい状況です。第4分区11クラブの内9クラブが30
人以下と考えると大変うらやましく思います。た
だ、どこのクラブさんにも当てはまりますが、5年
先、10年先、15年先、20年先のクラブがどうあるべ
きか、どうしたいのかを見据え会員増強に取り組む
気持ちをもっと持って頂きたいと思います。ロータ
リークラブは紳士の集まりであり、品位、品格のあ
る人、また地域の為に貢献できる人をやはり会員と
して入って頂く、関川幹事と先日話しましたが、三

条地域は多くの会社さんがありますので是非その中
から、この人はという人に会員に入って頂ければ、
未来も安泰だなと思います。5年10年先に核となる
人を選んで入会頂ければ、たとえ人数が少なくなっ
てもやっていけると思います。東京ロータリーのよ
うに100年続くクラブになれるように頑張りましょ
う。
　是非三条クラブの皆さんには弱小クラブさんへ、
人数の少ないクラブへ行って、どのように試行錯誤
しているか、お寺さんで座禅を組むなど工夫して、
なるべくお金をかけずにやっているクラブも有りま
すので、参加してうーんと感じる部分もあるかと思
いますので是非メークアップしてみてください。

■ 講評（後半）
　今日はローターアクトの皆さんが参加して頂いて
いますが、ぜひ皆さんにロータリアンになって頂き
たいと思います。一番ロータリーを理解しているア
クトの人たちは将来の卵です。将来を背負う人にな
るかもしれない。またライラについては社員教育的
には良いと思いますし、交換活動も大事だと思いま
す、分水は弱小クラブですが以前交換学生になった
女性が入会してきました。昔お世話になったので頑
張りたいと思いますと。交換学生を経て10年15年
たってロータリーに入会される人もいるわけです。
だからこれは大事にしていきたいところです。次に
財団の話ですが、三条クラブは圧倒的に強い。さすが
県央地域を担う人が多いわけです。ニコニコボック
スだけでどこかのクラブの年間予算と同じという事
ですが、分水クラブではこの前財団からの補助を使
って事業を行いましたが、三条クラブさんも単に寄
付するだけではなく、そういう形でもやられたらい
かがかな？と思いました。私の仕事の話になります
が財団に寄付すると税金が還付してもらえますので
もちろん寄付もよろしくお願い致します。
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　　川越健矢さん、本間勇輝さん
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［12.13］三条東RCへ
 ・木村文夫さん、　菊池　渉さん、
 ・山田富義さん、　熊倉昌平さん
［12.13］燕RCへ
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［12.14］吉田RCへ
 ・加藤紋次郎さん
［12.17］三条南RCへ
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1月のお祝い
◎会員誕生祝
　 1日　中村信一さん
　 1日　野崎喜一郎さん
　 1日　野水靖之さん
　11日　五十嵐晋三さん
　20日　小越憲泰さん
　23日　丸山行彦さん
　24日　川瀬康裕さん
　27日　樺山　仁さん

◎夫人誕生祝
　 2日　神子島小百合さん（正樹さん）
　 9日　中條恵美さん　　（克俊さん）
　16日　山田幸恵さん　　（富義さん）
　17日　浅野ちか子さん　（金治さん）
　27日　渡辺美代さん　　（勝利さん）

◎100％出席賞
　36年　五十嵐晋三さん
　30年　斎藤弘文さん
　27年　石橋育於さん
　27年　丸山行彦さん
　 9年　松永一義さん

去る12月19日（水）10時半より、いからしの里クリスマス
会へサンタクロースの訪問を致しました。
当日は、いからしの里利用者61名、三条ロータリークラブ
より6名の参加でした。
ご参加の皆さん
（サンタさん）、
お疲れ様でした！
（出席者は週報メークアップの
　欄に掲載しております。）

社会奉仕事業 
「いからしの里 サンタクロース訪問」「いからしの里 サンタクロース訪問」
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　　次々週例会　 1月 2 3 日　　「外部卓話」
　　　　　　　　　　　　　　　　　三条税務署  署長 宇佐田一雄 様

　　次 週 例 会　 1月 1 6 日　　「外部卓話」
　　　　　　　　　　　　　　　　　三条商工会議所  会頭 兼古耕一 様

元日

日 月 火 水 木 金 土

1 2 3 11 2

※近隣RC例会変更のお知らせ！（記帳できます） 記帳場所
　●燕　RC　　　 　　　　1　月 10日（木）夜例会
　●加茂RC　　　　　　　　　17日（木）夜例会
　●吉田RC　　　　　　　　　25日（金）夜例会

燕三条ワシントンホテル
加茂市産業センター
燕市吉田公民館 窓口（10：00～15：00）

三条ロータリークラブ例会日

※吉田RC例会場の燕市吉田産業会館は、改修工事の為、2018年7月～2019年3月まで使用できません。
　改修工事の期間中、例会場及び記帳場所は燕市吉田公民館（県立吉田病院の前）に変更になります。

元日元日

21

11 12

18 19

25 26

30 29

7 8 9

1 1 2

10

3

1615 1714

2322

29

24

6

1

13

20

27 28

54
◆三条東RC
　休会

◆三条東RC
　夜例会「新年会」
　（記帳できます）

◆三条南RC
　夜例会「新年会」
　（記帳できます）

◆三条南RC
　クラブ休会
　（記帳できます）

◆三条南RC
　休会

◆三条南RC
　「新春例会」
　田代徳太郎 会長

◆三条北RC
　「新春例会」
　　高橋研一 会長

◆三条北RC
　「職業奉仕月間」卓話
　広報･公共イメージ
　向上委員長
　　　安藤幸夫 様

◆三条北RC
　夜例会「新年会」
　（記帳できます）

3130
◆三条RC
　「会員卓話」
　　熊倉昌平 会員

◆三条北RC
　「外部卓話」
　三条税務署 署長
　　宇佐田一雄 様

◆三条RC
　「外部卓話」
　三条税務署 署長
　　宇佐田一雄 様

◆三条RC
　「外部卓話」
　三条商工会議所
　会頭 兼古耕一 様

◆三条RC
　「新春例会」卓話
　三条市長
　　　國定勇人 様

◆三条北RC
　休会

◆三条南RC
　「米山月間」
　米山奨学生
　ウーアン，ティラー君

◆三条RC　
　休会

◆三条東RC
　「外部卓話」
　三条市長
　　　國定勇人 様

◆三条東RC
　「職業奉仕月間」卓話
　新潟RC
　職業奉仕委員長
　　　石橋正利 様

◆三条東RC
　「外部卓話」
　三条税務署 署長
　　宇佐田一雄 様

ニコニコBOX
五十嵐博宣さん、石黒良行さん、　石橋育於さん、
伊藤寛一さん、　衛藤泰男さん、　荻根澤隆雄さん、
小越憲泰さん、　落合孝夫さん、　加藤紋次郎さん、
菊池　渉さん、　小出子恵出さん、小林吾郎さん、
小林敏信さん、　斎藤弘文さん、　佐野勝榮さん、
渋谷健一さん、　杉山幸英さん、　高橋　司さん、
中沢真幸さん、　中條克俊さん、　中村和彦さん、
中村信一さん、　梨本次郎さん、　西山徳芳さん、
野崎喜一郎さん、野水靖之さん、　早川滝徳さん、
船越良則さん、　松永一義さん、　丸山行彦さん、
柳取崇之さん、　矢吹信太郎さん、吉井直樹さん、
若槻八十彦さん、渡辺勝利さん、　渡辺良一さん
　「ファミリークリスマスパーティーを迎えて」

　　　　　　　　12月19日分　￥      36,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥    905,000

　第4分区ガバナー補佐
　　　　久住勲夫 様
■ 講評（前半）
　失礼して座ってお話しさせて頂きます。さすが三
条ロータリークラブです。皆さんちゃんと残ってお
られ、この協議会に参加される。よそのクラブはど
うでしょう。全てとは言いませんが、第4分区で2ク
ラブくらい委員長さんのみ残って他の方は帰られ
る。このクラブ協議会は新人さんほど聞いて欲しい
ものですから、三条クラブはさすが全ての方が残ら
れているようで私はびっくりしました。協議会は勉
強会であって、形式的な行事では無いと思いますの
で大変すばらしいと思いました。
　奉仕活動ですが、自分の仕事を一生懸命すること
で地域の役に立つ事がロータリー内部的には基本的
な事ですが、いからしの里サンタクロースの慰問、
あそぼってへの遊具や絵本の寄贈は外部的にロータ
リーがどういう活動をする団体なのかをアピールす
る事につながりますので、引き続きやっていって頂
きたい事だと感じました。
　他のクラブの話で、賛否両論あると思いますが、
国道にのぼりをずらーっと立て、そこでお花を植え
るということをやってイメージ向上をはかっている
クラブもありました。参考までにお伝えします。ま
た75歳以上の独居老人を日帰り温泉施設に連れて行
くクラブも2クラブありました。認知症セミナーを
そこに絡めたり、複合的な取組が今後ロータリーク
ラブの認知度を上げる事につながるのではないかと
感じています。
　またクラブ運営に関しては、積極的にクラブ内の
交流を深める事業、クリスマス会や桜を見る旅行な
ど行っておられるとの事で敬意を表したいと思いま
す。会員増強について三条クラブさんは大変うらや
ましい状況です。第4分区11クラブの内9クラブが30
人以下と考えると大変うらやましく思います。た
だ、どこのクラブさんにも当てはまりますが、5年
先、10年先、15年先、20年先のクラブがどうあるべ
きか、どうしたいのかを見据え会員増強に取り組む
気持ちをもっと持って頂きたいと思います。ロータ
リークラブは紳士の集まりであり、品位、品格のあ
る人、また地域の為に貢献できる人をやはり会員と
して入って頂く、関川幹事と先日話しましたが、三

条地域は多くの会社さんがありますので是非その中
から、この人はという人に会員に入って頂ければ、
未来も安泰だなと思います。5年10年先に核となる
人を選んで入会頂ければ、たとえ人数が少なくなっ
てもやっていけると思います。東京ロータリーのよ
うに100年続くクラブになれるように頑張りましょ
う。
　是非三条クラブの皆さんには弱小クラブさんへ、
人数の少ないクラブへ行って、どのように試行錯誤
しているか、お寺さんで座禅を組むなど工夫して、
なるべくお金をかけずにやっているクラブも有りま
すので、参加してうーんと感じる部分もあるかと思
いますので是非メークアップしてみてください。

■ 講評（後半）
　今日はローターアクトの皆さんが参加して頂いて
いますが、ぜひ皆さんにロータリアンになって頂き
たいと思います。一番ロータリーを理解しているア
クトの人たちは将来の卵です。将来を背負う人にな
るかもしれない。またライラについては社員教育的
には良いと思いますし、交換活動も大事だと思いま
す、分水は弱小クラブですが以前交換学生になった
女性が入会してきました。昔お世話になったので頑
張りたいと思いますと。交換学生を経て10年15年
たってロータリーに入会される人もいるわけです。
だからこれは大事にしていきたいところです。次に
財団の話ですが、三条クラブは圧倒的に強い。さすが
県央地域を担う人が多いわけです。ニコニコボック
スだけでどこかのクラブの年間予算と同じという事
ですが、分水クラブではこの前財団からの補助を使
って事業を行いましたが、三条クラブさんも単に寄
付するだけではなく、そういう形でもやられたらい
かがかな？と思いました。私の仕事の話になります
が財団に寄付すると税金が還付してもらえますので
もちろん寄付もよろしくお願い致します。

成人の日

の行事予定の行事予定1月


